



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Esta noche, Júpiter Pluvioso mediante, será inaugurado nuestro clásico invernal de base ball enfrentándose en el Stadium del Cerro el "Cien-fuegos", campeón de la pasada temporada con los rojos del "Habana".

Este es un acontecimiento deportivo que toma caracteres nacionales del mismo modo que sucede en los Estados Unidos con la Serie Mundial, que este año comenzó hace dos días. Asistió Eisenhower y lanzó la primera bola.

En el nuestro, Batista, sin asistir, se conforma con lanzar la declaración de que no irá a la reelección. Y si esto es bola o strike, el umpire Tiempo lo dirá.

* * *

Y ya que hablamos de jueces beisboleros, seguramente pocos fanáticos cubanos habrán recordado al ver la transmisión por televisión de ese primer desafío entre "Brooklyn" y "Yankees" que el hombre que actuaba en funciones de árbitro detrás del home, "Babe" Pinelli es el mismo que en sus mocedades, cuando era player del Cincinnati impidió que nuestro compatriota Adolfo Luque se anotara durante la temporada de 1923 más de treinta victorias.

Pinelli, actuando entonces como tercera base, integraba un infield de "papel de china" que completaban los erráticos Bohne y Cavaney y el decadente Jack Daubert, los cuales con su errática labor hicieron que el gran lanzador criollo fuese derrotado en varias ocasiones por el estrecho margen de una carrera.

* * *

Un cable de Montevideo nos informa que en aquella capital, la Cámara de Diputados uruguaya rindió unánimemente homenaje a la memoria de Rigoberto López Pérez, que hace pocos días atentó contra la vida del dictador de Nicaragua, "Tacho" Somoza.

Tal gesto recuerda aquel otro semejante de la

Cámara de Diputados italiana al tener conocimiento de la muerte de nuestro bravo Titán de Bronce.

* * *

La reforma constitucional aprobada por el Congreso en sesión conjunta tendrá que ser ratificada por estos dos cuerpos —dos cuerpos y una sola cabeza dirigente— en el próximo mes de marzo.

¿Es por casualidad la fecha escogida para tal acontecimiento el propio día 10 de ese mes? ¿Tendría gracia!

* * *

Se extraña Batista de que ciertas obras públicas marchen con marcada lentitud.

No nos explicamos tal asombro. ¿Acaso no existe un viejo refrán que nos enseña que "las cosas de Palacio van despacio".

Y las obras públicas, indiscutiblemente, son asuntos palaciegos.

* * *

Dicen que el asunto de Suez se está arreglando entre bastidores.

¿Entre bastidores? Entonces ¿en qué quedamos? ¿Todo es una comedia?

* * *

El indio colombiano que cuenta más de siglo y medio de edad sigue siendo actualidad periodística y aunque el siguiente detalle no se ha publicado, a nosotros nos consta que hace días, al ser entrevistado por un repórter, éste le preguntó:

—¿Y piensa usted vivir muchos años más?

—Por lo menos, otro siglo y medio— respondió el longevo—. ¡Figúrese usted que yo pienso ver las próximas elecciones generales que se celebren en Cuba!

* * *

Raúl Lorenzo, animador de un nuevo partido, ha declarado que la única manera de derrotar al Gobierno es por medio de las urnas.

Sin embargo, si en las elecciones de 1954 hubiesen derrotado al Gobierno por semejante medio, a lo mejor, Lorenzo no hubiese salido senador.